
 
 

VERBALE CONSIGLIO DEL 29.12.2021 

Convocazione Prot. N° 605 del 23.12.2021.  

L’anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di dicembre alle ore 17:00 trovarsi 
riunito in videoconferenza il Consiglio Direttivo della Federazione degli Ordini dei Dottori 
Agronomi e dei Dottori Forestali della Regione Lombardia per discutere il seguente 
ordine del giorno:  

Ordine del Giorno:  

1. Adozione PIANO TRIENNALE DI PREVENZIONE DELLA CORRUZIONE e 
TRASPARENZA (PTPCT TRIENNIO 2022-2024 - ANNUALITA’ 2022)  

2. Adozione del Registro dei rischi da inserire in PTPTC  
3. Adozione codice di comportamento  
4. Varie ed eventuali  

Sono presenti i dottori agronomi (A-Z Cognome): 

- Dott. Giampietro Bara – Presidente ODAF Brescia 
- Dott. Emanuele Cabini – Presidente ODAF Cremona  
- Dott. Ettore Frigerio – Presidente ODAF Como, Lecco, Sondrio 
- Dott. Claudio Leoni – Presidente ODAF Mantova 
- Dott. Francesca Oggioni – Presidente ODAF Milano PV, LO, MB. 
- Dott. Marco Ribolzi – Presidente ODAF Varese  
- Assente: Dott.ssa Claudia Castiglioni – Presidente ODAF Bergamo 

All’unanimità il Consiglio decide di discutere unitamente gli ODG n. 1, 2, 3 essendo 
collegati tra loro, il dott. agr. Giampietro Bara, responsabile RPCT della Federazione, 
provvede a condividere e illustrare la documentazione e la relazione predisposta da 
allegare al PTPCT. 

E ricorda anche alcune scadenze: 

 entro il 31 dicembre va prodotto il monitoraggio del RPCT e il relativo report al 
Consiglio; oltre agli esiti del monitoraggio, in questo report si deve dare atto 
dei progressi, delle misure di prevenzione approvate e dei controlli svolti, tra 
cui il più corposo è quello su tutta la sezione Amministrazione Trasparente; 

 entro il 15 dicembre e salvo proroghe dell’Autorità va prodotta la relazione 
annuale del RPCT ex art. 1, co. 8 L. 190/2012; 

 entro il 15 dicembre e salvo proroghe di ANAC va compilata la Scheda 
monitoraggio sulla piattaforma di ANAC; 

 entro il 31 dicembre (e comunque in tempo utile per predisporre lo Schema 
di PTPTC 2022-2024) il Consiglio deve adottare gli obiettivi strategici in 



 
 

materia di prevenzione della corruzione e della trasparenza per il triennio 
2022-2024; 

 al massimo entro il 10 gennaio il Consiglio deve adottare lo Schema di 
PTPCT 2022-2024, e procedere alla messa in consultazione sul sito 
istituzionale per 15 giorni 

 entro il 31 gennaio adozione del PTPCT 2022-2024. 

I consiglieri concordano ed approvano all’unanimità i documenti proposti. Inoltre, il 
presidente informa i presenti sulla necessità di integrare la documentazione visionata 
con ulteriori documenti da pubblicare sul sito web della Federazione alla voce 
“Trasparenza ed anticorruzione”; tali documenti riguardano il c.v. di ciascun consigliere 
ed una “dichiarazione di assenza di cause di inconferibilità e incompatibilità”. Il dott. Bara 
si fa carico di inoltrare a tutti i consiglieri il format di tale documento da rendere 
debitamente compilato e sottoscritto alla riapertura della segreteria.  

4 Varie ed eventuali. 

I consiglieri si confrontano e apportano diversi contributi di idee circa la futura gestione della 
segreteria della Federazione da gennaio 2022. La dott.ssa Oggionni riferisce di essersi 
informata presso un Consulente del Lavoro e conferma ai presenti l’impossibilità di una 
temporanea proroga del rapporto di lavoro con la sig.ra […omississ…], salvo, unica 
soluzione, rinnovare il contratto da tempo determinato a tempo indeterminato. Tale 
soluzione non appare percorribile né per l’ordine di Milano (titolare del c.tto di lavoro) né per 
il consiglio di Federazione. 

I servizi temporaneamente scoperti risultano le attività legate alla gestione della newsletter 
FODAF, all’accredito eventi formativi, all’inserimento sul portale SIDAF dei relativi Crediti 
Formativi Professionali, più alcune attività amministrative collaterali alla segreteria che 
venivano svolte in sinergia con la dott. Elisa Cipriani. 

Diverse considerazioni sono in merito al nuovo profilo da assumere e alla migliore forma 
contrattuale tra assunzione diretta, assunzione tramite agenzia interinale o collaborazione 
professionale a P.IVA (già in passato positivamente sperimentata nel corso di altra 
consigliatura). I consiglieri concordano nel terminare l’argomento e prendere una decisione 
nella prossima seduta consigliare; nel frattempo tramite scambio di mail si provvederà a 
definire il “profilo” professionale da ricercare per la figura oggetto di selezione. 

La seduta si conclude alle ore 19.30. 

Il segretario FODAF  Emanuele Cabini 

Il Presidente FODAF  Marco Ribolzi 

 

Milano. 29.12.2021. 


